## La chapelle de Bourgenay restaure ses vitraux

Avant la saison culturelle, les Amis de la chapelle de Bourgenay entament la première tranche de travaux sur les vitraux. Chantal Godet-Cheneval, de l'atelier Ondes et lumières, à Bugeat, près de Limoges, travaille depuis mifévrier, jusqu'au 25 mars, avant les Journées européennes des métiers d'art, début avril. L'association commence le sauvetage des vitraux. En 1860, Mère Mariede-la-Croix, supérieure du pensionnat des Ursulines, commandait à Basile Louineau, artisan d'art chaumois, six vitraux pour sa chapelle, illustrant les litanies de la vierge. Posés en 1862, ils ont été restaurés en 1929 et 1969. « Nous restaurons, cette année, les trois baies côté nord, pour 4 000 €, indique Jean-Louis Tijou, président de l'association, grâce aux dons et activités que nous avons organisées. Quant à l'échafaudage, il est prêté par Michel Laurent, de La Mothe-Achard. Un film transparent est placé sur les panneaux abîmés du côté sud, pour les protéger avant une prochaine tranche, lorsque les finances le permettront. » Le budget estimatif de l'ensemble des six baies a été évalué à 25 200 €. Pour permettre de poursuivre la restauration, les dons sont les bienvenus. Défiscalisation possible. Site : amis-chapellebourgenay.com Prochainement, les Journées européennes des métiers d'art : 1er , 2 et 3 avril.

